

南江だより

令和5年度 夏休み号



← (ホームページへはこちら) ▶

川之石小学校 TEL 36-0124
<https://kawanoishi-e.esnet.ed.jp>

有意義な夏休みを

生徒指導主事 東 潤

待ちに待った夏休みが始まります。今年は、コロナウイルスも5類に引き下げられ、様々な催し物や行事が通常どおり行われるようになりました。夏休み中も、夜市や祭りが予定されています。大いに楽しんでもらえたらと思います。しかし、事件・事故には十分に気を付け、安全に有意義に過ごしてください。各学級では、夏休み前に「夏休みのくらし」をもとに具体的に指導しました。ご家庭でも安全に夏休みが過ごせるように、お子さんと話し合いをし、きまりを確認していただきたいと思います。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

夏休みは、「5つの車」に気を付けよう。

終業式の後に、夏休みは、「5つの車」に気を付けてほしいと、子どもたちに話しました。

- ①救急車 …夏休みは外出する機会が多くなります。怪我や病気に気を付けて、過ごしましょう。熱中症にも要注意!
- ②パトカー…パトカーは、悪いことをしたり、きまりを守らなかったりする人を見はっています。子どもだけで行ってはいけない場所に行ったり、危険な遊びをしたりしないようにしましょう。
- ③消防車 …火事はもちろん、水やその他の事故のときにやってきます。夏休みは、花火やプール、川、海など、火と水にふれる機会が多いです。必ず、大人の人と一緒に遊びましょう。
- ④不審者 …「お菓子をあげる。」「家まで送ってあげる。」と声をかけて車に乗せようとする。知らない人の車には、乗ってはいけません。危ないと思ったら、大きな声を出すか、近くの家へ逃げ込んで助けを求めましょう。
- ⑤たぬきの糸車…先生はこの本が好きです。夏休みは、読書をするよい機会です。たくさん本を読んで、お話の世界へ旅行しましょう。

～終業式児童代表の言葉～

「1学期がんばったこと」

4年 東 悠真

ぼくが1学期がんばったことは二つあります。まず、漢字の勉強です。4年生になって国語の授業で新しい漢字を習いました。正しく書けるように何度もノートに書いて練習しました。また、4年生で習わない漢字も先生に教えてもらい、覚えるようにしました。47都道府県の名前は、全部読めて書けるようになりました。

2つめはクラブ活動です。クラブ活動ではドッジボールやサッカー、水球など、いろいろなスポーツをしました。一番楽しかったのは水球です。泳いでキャッチしたり、投げてシュートを決めたりして、とても楽しかったです。

今日から夏休みです。夏休みにがんばりたいことは二つあります。1つめは水泳です。プールでしっかり練習をして、クロールで25メートル泳げるようにがんばりたいです。2つめは勉強です。算数の計算もがんばりますが、漢字の勉強もがんばりたいです。ぼくは漢字がとても好きなので、もっとたくさんの漢字を知りたいです。そして将来は、漢字検定の合格を目指して、漢字を正しく書けるようにしたいです。

夏休みは生活のリズムをくずさないように、早ね早起きの生活をずっと続けて行こうと思います。そして、たくさん行事がある2学期にがんばれるようにしたいです。

令和5年度8月行事予定

日	曜	行 事
1	火	
2	水	フォトフレームを作ろう(みなせ) 10:00~
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	全校登校日 8:00~10:00 下校
9	水	
10	木	
11	金	山の日
12	土	
13	日	
14	月	学校閉庁日
15	火	学校閉庁日
16	水	学校閉庁日 子ども陶芸教室③(みなせ) 13:30~
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	会長会③
21	月	
22	火	
23	水	
24	木	子ども陶芸教室④(みなせ) 13:30~
25	金	
26	土	市防災訓練
27	日	
28	月	陸上練習 8:30~10:00
29	火	陸上練習 8:30~10:00
30	水	陸上練習 8:30~10:00
31	木	

お知らせ

8月14・15・16日は、学校閉庁日となります。そのため、14日~16日は教職員も学校に在勤しておりません。ご用のある方は、市役所学校教育課まで連絡してください。(土・日除く)
TEL【22-3111】

令和5年度9月行事予定

日	曜	行 事	給
1	金	第2学期始業式 安全点検 交通指導	—
2	土		—
3	日		—
4	月		○
5	火	手つなぎボランティア 8:30	○
6	水	ボランティア予備日	○
7	木	学校関係者評価委員会① 移動図書館	○
8	金		○
9	土		—
10	日	保内中運動会	—
11	月		○
12	火		○
13	水		○
14	木	愛媛県歌いつごう日本の歌開催事業 親子奉仕活動(※ 上記の事業終了後)	○
15	金		○
16	土		—
17	日	補導員ソフトバレー大会	—
18	月	敬老の日	—
19	火		○
20	水	交通指導 職員会	○
21	木		○
22	金		○
23	土	秋分の日	—
24	日		—
25	月		○
26	火		○
27	水		○
28	木		○
29	金		○
30	土		—

【10月の主な予定】

- ・川之石をきれいにする運動(1日)
 - ・自然体験活動 5年生(3~4日)
 - ・PTA大学④(4日)
 - ・就学時健康診断(未定)
 - ・市陸上運動記録会(11日)
 - ・保内ブロック子ども育成会(25日)
 - ・県PTA大会(28日・今治市)
 - ・人権参観日(31日)
- ※ 予定は変更する場合があります。



【1年生】

○（はたなか さわ）

べんきょうでは、けいさんカードやじしゅがくしゅうをつづけました。たいいくのプールでは、わにあるきやばたあしができるようになり、からだをうかせておよげるようにもなりました。かかりのしごとでは、くいずをだして、ともだちによるこんでもらいました。いえでは、せんたくものたたみやごはんのじゅんぴのおてつだいをしました。これからもつづけていきたいです。

○（なかおか たいが）

たぶれっとでおえかきをしたり、あさがおのかんさつにつきをつけたりすることをがんばりました。あさがおのみずやりをまいにちして、ぐんじょういろのはながさいてうれしかったです。うんどうじょうのそうじて、くさひきがじょうずになりました。これからもがんばりたいです。

【4年生】

○（川上 惺成）

ぼくが1学期に成長したと思うことの1つ目は、テストでまちがえた問題を家で練習してくることで。漢字の宿題でも、まちがえた問題を練習しています。2つ目は、給食の準備・かたづけのことで。昨年までは、「自分の仕事が終わったら終わり」だったけれど、今は、自分の仕事が終わったら、別の人の仕事も手伝っています。3つ目は、指のつめを自分で切れるようになったことです。思い切って自分で切ったら切れたので、自分でもできることが分かりました。2学期は、1学期よりも成長したいです。

○（亀井 菜那）

私が1学期に成長したと思うことは、計算です。4年生の初めは計算がおそかったけれど、だんだん速くなったと思います。水泳でも、クロールができなかったけれど、水泳練習を続けたら、クロールで25m泳げるようになりました。漢字でも、習った漢字を文章の中で使えるようになったので、そこも成長したと思います。学習も運動もあきらめずに、少しずつがんばったので、できることがふえました。2学期もいろいろなことにチャレンジしていきたいです。

プール開放について

今年度も、6月18日に避難訓練（引き渡し訓練）を行いました。皆様の御協力により、スムーズに行うことができました。ありがとうございます。さて、7月24日から8月4日までの10日間プールを開放します。監視のポイント等については、先日配付しましたプリントで御確認ください。なお、プール監視時の気温はかなり高くなると思われます。水分の確保など、熱中症対策を講じたうえで、御来校ください。今年度は、PTAより熱中症対策として、お一人に一本、ジュースをお配りします。職員室に鍵を取りに来られた際、お渡しいたします。お知りおきください。

【2年生】

○（中川 ここ）

わたしが1学期にがんばったことは、水泳です。1年生のころは、おなかがしずんで、バタ足もできなかったけれど、2年生になってバタ足ができるようになり、すいすいおよくことができるようになりました。あとは、音読のれんしゅうです。スイミーのあんしょうをいっぱいして、ぜんぶあんしょうできるようになりました。これからも、つづけていきたいです。

○（中野 るあ）

1学期にがんばったことは、かてい学しゅうです。これまでは、わすれたり、ちょっとしかなかったりしたけれど、2年生になってから、毎日たくさんするようになりました。夏休みもがんばりたいです。また、うんどう会もがんばりました。リレーでは、ぬかれてくやしかったけれど、さい後まで、走ることができました。来年のうんどう会では、かてるようになりたいです。

ぼくのわたしの1学期

【5年生】

○（土居 優月）

私が1学期にがんばったことは、3つあります。1つ目は水泳部です。放課後の練習は、用事があっても少しでも参加しようと心がけました。2つ目は忘れ物です。私は忘れ物が多かったので、5年生になってからは、忘れ物をしないように寝る前と朝、家を出る前にきちんと確認するようになりました。3つ目はやるきUP 週間の自主学習です。チャレンジテストが5年生になってむずかしくなっています。100点が取れるように、自分で問題を作ったり、振り返ったりしながら工夫して勉強することができました。これからもさらによくなるようがんばりたいと思います。

○（二宮 野乃花）

私が1学期にがんばったことは、3つあります。1つ目は、放課後の水泳部の練習です。育成コースから選手コースに行くことができました。毎日練習に参加して、選手にも選ばれました。2つ目は、書き順に気をつけて漢字を書くことです。習字の先生に、「書き順がちがうよ。」と言われたのがきっかけです。正確に漢字を書きたいです。3つ目は係の仕事です。私は配り係になり、帰りの会のときも、配り忘れがないか確認するなど、自分に任されたことに責任を持って取り組むことができました。2学期も目標に向かってがんばりたいです。



ハーパー先生ありがとうございました！

ALTとして、英語を教えてくださったハーパー先生が任期を終え、アメリカに帰国されます。いつも明るく元気に楽しく英語を教えてくださいました。2年間本当にありがとうございました。いつまでも八幡浜のことを忘れないでください。お体に気を付けて。



【3年生】

○（市川 彩希）

1学期にがんばったことは、給食と放か後のプールです。きゅう食はにんじんとコーンスープが苦手ですが、少しずつ食べられるようになりました。これからはがんばって食べていきたいです。放か後のプールは、クロールのいきつきが苦手でした。ビート板でクロールを練習した後、ビート板なしでおよいだら、いきつきができました。一度立ってしまっくてくやしかったけれど、がんばりました。これからもあきらめずにがんばります。

○（松永 悠聖）

ぼくが1学期にがんばったことは、「あいさつ」と「友だちとなかよくすること」です。あいさつは、ちょうどいい声の大きさになるように気をつけました。これからは、地いきの人と明るいあいさつをしたいです。友だちとなかよくすることでは、友だちがこけたときには声をかけたり、けんかをしてきちんとなか直りをしていっしょに遊んだりしました。これからもみんなとなかよくしたいです。

【6年生】

○（藤井 琉花）

私が1学期にがんばったことは水泳です。私は、元々泳げなかったけれど、4、5年生までの間にがんばって練習して30秒をきるすることができました。6年生になって初めての記録会では、タイムが落ちないように練習をした結果、自己ベストの記録を出しました。最後の記録会では、自己ベストを出せなかったで、なっとくがいきませんでした。残念な気持ちやくやしい気持ちでいっぱいでした。その後も練習にがんばって取り組んだおかげで、かなり速くなり、選手になることができました。私より速い人は何人もいるので、最後までがんばります。

○（上原 美咲）

私が1学期にがんばったことは、6年生として恥じない行動をすることです。川小タイムなど集合するときや、そうじ中は、静かに並び、自らやるべきことを探して行動することができました。5年間、6年生に頼ってきた分、今度は自分たちで進んで行動しようと思います。1学期は、修学旅行や運動会、水泳もあったので自分の事ばかりしていました。でも、2学期からは、他学年にも気を配っていこうと思います。全校集会の並び方や休み時間の過ごし方、言葉づかいなど、細かいところにも気を付けて、「6年生が代表であり、学校の顔」であることを忘れず、堂々とした態度で生活したいです。あと1年もないので、お互いを高め合っていきます。